

BSZ: Neuer Bildungsgang öffnet Türen zu Hochschule

Das BSZ „Julius Weisbach“ Freiberg bietet ab August den Bildungsgang „KomZuMint“ an. Die Kooperation mit der TU Bergakademie sorgt für praxisorientierte Lernphasen.

von Holk Dohle

FREIBERG – Das Berufliche Schulzentrum (BSZ) „Julius Weisbach“ Freiberg startet im kommenden Schuljahr wieder den Bildungsgang „KomZuMint“ für den Mint-Bereich. Angesprochen sind Absolventen mit Realschulabschluss oder vergleichbarem Abschluss sowie junge Berufstätige. Eine Altersgrenze bestehe nicht.

Der Bildungsgang setzt auf eine enge Verzahnung von Theorie und Praxis in den Fächern Mathematik, Angewandte Physik, Chemie, Informatik und Technologie, teilt das BSZ mit. Die praktische Ausbildung erfolge an der TU Bergakademie Freiberg, wo im ersten Jahr vier zweiwöchige Praxisblöcke stattfinden. Ergänzend werden Deutsch, Englisch sowie Geschichte und Gemeinschaftskunde unterrichtet. Die Abschlussprüfungen umfassen Deutsch, Mathematik, Angewandte Physik oder Informatik, Englisch und eine Präsentation aus dem Profilbereich.

Der Abschluss ermögliche die fachgebundene Hochschulreife Technik und damit den Zugang zu technischen und ingenieurwissenschaftlichen Studiengängen in ganz Deutschland, heißt es. Der Unterricht für die neue Klassenstufe 11 startet am 17. August 2026. (hd)

BEWERBUNGEN sind **bis Ende April 2026** einzureichen. Am 31. Januar findet in Freiberg eine Informationsveranstaltung statt. Weitere Information auch unter Ruf 03731 301500.

Am 31. Januar findet im BSZ „Julius Weisbach“ Freiberg eine Info-Veranstaltung zum neuen Bildungsgang statt.

FOTO: ECKARDT MILDNER/ARCHIV